

# München

MM 4.2.2016

www.merkur.de Telefon: (089) 53 06-420 Telefax: (089) 53 06-86 56 lokales@merkur.de

NUMMER 28



## Turbulente Turm-Debatte

Das geplante Hochhaus am Sarnberger Flügelbahnhof sorgt weiter für scharfe Diskussionen. Jetzt sprach sich die Stadtgestaltungskommission aber überraschend einmütig – bei nur drei Gegenstimmen – für den Entwurf aus. Der Stadtrat hatte sich schon länger für den Neubau des Bahnhofs-Hauptge-

bäudes entschieden – das Dach über den Bahnsteigen soll, wie auf der Simulation zu sehen ist, erhalten bleiben. SPD-Stadtrat Christian Amlong hatte in der Stadtgestaltungskommission betont, dass das Altstadt-Panorama durch den 75-Meter-Turm nicht beeinträchtigt werden würde. „Der Standort ist sehr gut für ein höheres Gebäude geeignet.“ Weiterhin gibt es aber auch viel Kritik.

Stadtheimatpfleger Gert Goergens betonte, der Turm sei höher als die Theatinerkirche. Landesdenkmalamts-Chef Mathias Pfeil betonte, der Turm verändere die Stadtsilhouette sehr wohl. „Er wird Auswirkungen auf das Stadtbild haben.“ Kritiker fürchten einen Präzedenzfall, der weitere Hochhäuser in der Innenstadt nach sich ziehe.